Kreuzkirche hat jetzt einen Spendenshop im Internet

Bereits 275 000 Euro für Bauprojekt eingegangen. Spatenstich voraussichtlich am 1. April. Adventskalender mit Gewinnen gehen ab Montag in den Verkauf

Von Bettina Görlitzer

LÜDENSCHEID . Gebaut wird zwar erst ab dem nächsten Jahr, aber dennoch sind die Verantwortlichen für das Projekt "Kreuzkirche 2010" zufrieden. Gestern stellten Gemeindepfarrer Eckart Link und Projektkoordinator Matthias Kleine den aktuellen Stand und den neuen Zeitplan vor. So liegt das Spendenaufkommen bereits bei fast 275 000 Euro. Die notwendigen Genehmigungen vom evangelischen Kirchen-Lüdenscheid-Plettenberg und der Landeskirche sind erteilt. "Wir haben sie von dem Projekt überzeugt", sagen Kleine und Link. Die Baugenehmigung liegt zwar noch nicht vor, aber alle Un-terlagen seien bei der Stadt eingereicht, erklärt Kleine. Er rechnet bald mit der Genehmigung, so dass im Dezember die ersten Gewerke ausgeschrieben werden können. Der erste Spatenstich soll, je nach Wetterlage, am 1. April

Die Freude über die breite Unterstützung ist bei Kleine und Link groß. So gebe es etwa 40 Ehrenamtliche, die sich in verschiedenen Bereichen regelmäßig für den



Pfarrer Eckart Link (l.) und Matthias Kleine stellten gestern den neuen Adventskalender der Kreuzkirche vor. • Foto: gör

und die Spendenakquise stark machen. Bei besonderen Aktionen werden es noch mit Kuchenspenden und aktiver Mithilfe das Projekt un-

Neubau des Gemeindehauses terstützen. Mehr als 125 Gemeindemitglieder beteiligen sich mit Beträgen zwischen fünf und 200 Euro monatlich viel mehr, die zum Beispiel an der Spendenaktion 250plus. Eine Erbschaft in Höhe von 61 900 Euro kam

dem Projekt zugute. Je 10 000 Euro gab es 2009 von den Stadtwerken und der Sparkasse Lüdenscheid, in diesem Jahr erneut 15 000 Euro von der Sparkasse. Darüber hinaus bemühe sich die Gemeinde um weitere Fördergelder und Zuschüsse.

Auf dem gemeinnützigen Internetportal www.bildungsspender.de/kreuzkirche-online hat die Gemeinde einen sogenannten Spendenshop eingerichtet. Für jeden Internet-Einkauf, der in ange-schlossenen Shops getätigt wird, erhält die Kreuzkirche eine Spende, die den Käufer nichts kostet. Beim Lima-Basar am Samstag werden darüber hinaus erstmals die Adventskalender 2010 verkauft. Hinter den 24 Törchen sind 51 Gewinne versteckt. Die Losnummern werden täglich auf der Internetseite der Gemeinde veröffentlicht. Ab Montag werden die Kalender für je fünf Euro an verschiedenen Stellen in der Stadt verkauft.

Spenden für das Projekt "Kreuzkirche 2010" können auf das Konto 332940 bei der Sparkasse Lüdenscheid, BLZ 45850005, an den Förderverein Kreuzkirche überwiesen werden. Internet: www.kreuzkirche2010.de